

Aragón-Info, viernes 19 de noviembre del 2.004

#### Intentos de agresión a miembros de Chobenalla

Las consecuencias de las insinuaciones por parte de dirigentes de CHA en torno a una posible relación y convivencia entre miembros de Chobenalla Aragonesista y movimientos de carácter violento del País Vasco, no se ha hecho esperar.

Al menos un miembro de la maya nazional de Chobenalla Aragonesista ha sufrido un intento de agresión en la tarde-noche de ayer. Miembros de Chobenalla Aragonesista expresan su preocupación a que grupos de radicales y exaltados ultras utilicen estas acusaciones de algunos dirigentes de CHA (y algunos medios de comunicación) como legitimación para una espiral de agresiones en torno a la fecha del 20-N, cita habitual de grupos de extrema derecha.

No todo vale en política, y se está poniendo en juego la integridad física de unas personas.

Miembros de Chobenalla afirman que esa acusación supone “un salto cualitativo muy grave” y “que no todo vale en política”.

[www.compleganza.tk](http://www.compleganza.tk)

@@

#### NOTA DE PRENSA CHOBENALLA ARAGONESISTA

Chobenalla Aragonesista no acepta la decisión del Consello Nazional de CHA de desvincular a la Organización como juventudes del Partido.

La Maya Nazional de Chobenalla no acatará esta decisión, tomada por el Consello Nazional de CHA el lunes día 15 de noviembre, porque entiende que una decisión de tal magnitud debería ser adoptada en una Asamblea Nazional extraordinaria de CHA, ya que es necesario reformar los estatutos del partido para desvincular a Chobenalla como juventudes, por lo cual la Maya Nazional de Chobenalla considera que siguen siendo las juventudes de CHA.

Zaragoza, 17/11/04.- La Maya Nazional de Chobenalla se ha reunido con carácter de urgencia para valorar la situación que se provocó con la decisión de Consello de CHA de desvincular a Chobenalla como organización juvenil de CHA.

En el Consello de CHA celebrado el día 15 de noviembre se tomo la decisión con 17 votos a favor y uno en contra, el del miembro del Consello perteneciente a la corriente interna de opinión Puyalón.



La Maya Nazional de Chobenalla Aragonésista

@@

COMUNICADO DE REBEL  
18 DE NOVIEMBRE DE 2004

La medida tomada por la dirección ejecutiva de Chunta Aragonésista de expulsar de manera unilateral y definitiva a sus juventudes nos merece, a las y los que formamos Rebel, una decisión de doble prisma. Por un lado, observamos en ella un grave déficit democrático en una organización, como es CHA, que presume de ser y tener una serie de valores de izquierda y progresistas. Por otro, creemos que se trata de un acontecimiento tristemente esperado, debido al rumbo que CHA ha adquirido desde que entró a las instituciones a “hacer política”, hace nueve años.

Desde entonces, la deriva del partido que dice ser socialista y aragonésista ha sido la de alinearse a políticas de corte socialdemócrata que poco o nada tienen que ver con aspiraciones de transformación de la realidad que desde las corrientes más críticas a su organización han existido de manera legítima.

La dirección de CHA ha ejecutado una decisión autoritaria y basada en unos postulados que denotan la pérdida de toda noción de democracia interna así como de ideología socialista y transformadora. Es la culminación de un proceso que comenzó desde el mismo día en que pisaron ayuntamientos y cortes autonómicas.

Desde Rebel siempre hemos estado cerca, y lo seguimos haciendo, de militantes críticos con la dirección. En un caso, como es el de los más jóvenes, ya han sido expulsados. En el otro, será necesario ver qué decisión toman las corrientes disconformes con un buque cada vez más orientado a políticas que nada tienen que ver con la izquierda.

Mostramos nuestro más sincero apoyo a los y las militantes de Chobenalla a la vez que les llamamos a la unidad de acción, desde los movimientos sociales, para reivindicar la justicia social de manera real y efectiva. Nos solidarizamos y les ofrecemos compartir espacios de encuentro, físico y político, para acciones coordinadas con el resto de izquierda alternativa y transformadora aragonesa. Asimismo, de manera más urgente, ofrecemos nuestras infraestructuras por si las necesitan en estos momentos.

Denunciamos, de esta misma forma, la campaña de satanización, burda e inimaginable de “socialistas de izquierda”, llevada a cabo por dirigentes de CHA. Nos merecen el más absoluto repudio las afirmaciones tendenciosas que pretenden causar un daño irreparable a la trayectoria de Chobenalla que, expulsada por quienes la crearon, está sufriendo.

REBEL.  
C/CANTÍN Y GAMBOA 26.  
50.001 ZARAGOZA. PLANETA TIERRA  
rebelzaragoza@hotmail.com